
AG 361

Beitrag von „Thomas“ vom 4. August 2010, 13:25

Hallo zusammen,

ich habe die Frucht jetzt geerntet und es sind massig Samen da.

Sonja, dir kann ich gern welche nach Straubing mitbringen.

Viele Grüße

Thomas
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